
ПРОГРАММА ОБМЕНА СТУДЕНТАМИ
МЕЖДУ СПБГУВМ И КГАВМ

ОТЗЫВЫ СТУДЕНТОВ СПБГУВМ



ДАРЬЯ МАКАРОВА, 4 КУРС
• Стать студентом по обмену это уникальная возможность получить не только новый опыт, но и впечатления. В первую очередь хочу

поблагодарить всех причастных к этой поездке людей, преподавателей и студентов, которые организовали нам культурно-развлекательную

программу и скрасили наше пребывание к Казани. 

• Дружный коллектив и внимательные педагоги для меня сыграли главную роль, потому что без них поездка бы не была такой

запоминающейся. За две недели обучения в стенах КГАВМ я отметила, что вузы идут разными путями, но придерживаются одной цели: 

выпустить достойных специалистов и у них, я считаю, это прекрасно получается. 

• Хочу указать на приятные моменты поездки и обучения: это удобное расположение общежития, внимательные работники в нём, хорошие

условия для проживания; обеспечение республикой даёт большие возможности – ремонт в академии, выше стипендия и др.; большое

количество микропрепаратов для патогистологической диагностики; мне очень понравились занятия по ОВД и то, как преподаватель в силу

своих возможностей старается организовывать выездные учебные мероприятия и различные проекты; новейшее оборудование: 

молокоотсосы, кухня для приготовления различных продуктов и т.д.; высокое развитие различных студенческих мероприятий и активностей, 

на самом деле это очень сближает студентов, мы поняли это на своем опыте, участвуя в Эко-квизе. 

• Несмотря на одинаковые учебные дисциплины, есть колоссальная разница в учебных планах университетов, из-за чего не совсем был понятен

процесс обучения, но благодаря стараниям преподавателей погружение в учёбу прошло наилучшим образом. 

• Я благодарна за возможность окунуться в студенческую жизнь КГАВМ, это было невероятное приключение, после которого я осталась с

большим багажом знаний и нового опыта.

• Интересным опытом было побывать в РМ Агро. Увидеть своими глазами как производится продукция компании и как налажен процесс

переработки мяса, от туш до готовых изделий. Стерильность, чистота, аккуратность и слаженная, грамотно организованная работа

предприятия внушают доверие. Созданы все условия для благоприятной работы сотрудников: бесплатное питание, трансфер, жильё. 



ЛИЛЯ ОВСЯННИКОВА, 4 КУРС

• Я очень рада, что получила возможность на 2 недели окунуться в другой мир, посмотреть
красивый город и поучаствовать в интересных мероприятиях. Поездка в Казань стала для меня
перезагрузкой, после которой хочется еще больше развиваться в своей профессии, изучать и
пробовать новое. Побывать в таком красивом и исторически важном месте, познакомиться с
новыми людьми, близкими по увлечениям - просто невероятный опыт. По приезду больше
всего хочется поблагодарить свой университет за представленную возможность, и казанскую
академию за гостеприимность, организацию нашего быта и досуга!

• Очень интересным было посещение нами компании РМ Агро, где нам показали технику
производства мясной продукции, рассказали о возможностях прохождения практики. Я считаю, 

что такие экскурсии очень важны для будущих специалистов, да и просто очень
познавательны.



АЛЕКСАНДР БРУК, 3 КУРС

• После поездки в КГАВМ на две недели, остались положительные впечатления как от академии, так и от города. 
Для нас была организована культурная программа, которая включала не только достопримечательности города, но
также вкусную татарскую кухню и театр. В академии есть большой зоологический музей, необычная кафедра
механизации, ставится большой упор на практику, а преподавателям нравится их работа, они хорошо объясняют
темы и отвечают на вопросы студентов. Было приятно видеть, что вся академия и общежития отремонтированы и
выглядят современно. Декан ФВМ и студенческий совет помогали нам во время обмена, отвечали на вопросы и
организовали хорошую обзорную программу по городу.

• По приезду в РМ Агро нам был оказан теплый приём. Директор по персоналу показал нам разные отделения
компании, рассказал о её устройстве и показал разные корпуса. Нас поразил размер компании, объём
производства и темпы роста, наличие такого количества разных подразделений, даже есть одно для
строительства. Мы увидели процессы производства колбас, дойки коров, разделывания туш и оценили высокий
вклад компании в развитие деревень и городов, где она расположена. Мне было приятно наблюдать большую и
быстроразвивающуюся компанию с качественной и вкусной продукцией.



ЯНА ДАНЦЕВА, 3 КУРС

• Вот и прошли две недели в Казани очень быстро. Когда мы подъехали к КГАВМ перед нами предстал красивый главный корпус академии, что нельзя было
не отметить. Поселили нас в общагу, на самом деле очень даже хорошую. Видно, что везде поддерживают чистоту, комнаты в которых мы жили были с
новой мебелью и ремонтом. Единственный для меня минус, что в общежитии нет разделения мальчиков и девочек по этажам, что, если честно, бывало, 

доставляло дискомфорт.

• В первый день учёбы нам провели экскурсию по академии, было очень интересно слушать преподавателей, которые с увлечением рассказывали о своих
кафедрах. Показали нам доильные установки, раритет кафедры механизации - кормовую машину, а также многое другое, что приятно удивило. 

Зоологический музей не такой большой, как в нашем СПбГУВМ, но тоже есть свои диковинки и редкие экспонаты.

• Помимо учёбы и знакомства с университетом, принимающая сторона устроила нам интересную развлекательную программу: посещение Казанского
кремля, мечети Кул-Шариф, экскурсии по городу, экологический Квиз… скучать нам не приходилось!

• Учебные программы немного рознятся, как и некоторые предметы, что нормально для разных городов. Так же мне понравилось, что академия
предоставляет много практики.

• Так же мы посетили крупную компанию РМ Агро, где нам провели экскурсию по всем комплексам производства. Показали, как работает цех по
изготовлению колбасных изделий, свежего мяса и субпродуктов. Видно, что там профессионалы своего дела. А самое главное, всё очень чисто и стерильно! 

Вся работа механизирована и отточена.

• Было приятного попасть в такое место и посмотреть, как это всё работает изнутри. Сотрудникам предоставлено жильё, транспорт, столовая и даже целый
спортивный комплекс, где можно заниматься спортом в свободное от работы время. Также руководство устраивает различные конкурсы и соревнования, 
что очень важно для коммуникаций между сотрудниками.

• У меня остались только положительные эмоции, жалко только, что мы не застали как работают ветеринары, чем пользуются и как проходит их распорядок
дня. В целом, очень хорошее предприятие, которое делает качественную продукцию!

• Оглядываясь назад, считаю, что мне повезло участвовать в такой поездке по обмену, большое спасибо за это руководству СПбГУВМ и спасибо
принимающей стороне за интересную культурную программу и тёплый прием!



АННА ЕВДОКИМОВА, 2 КУРС

• Хочется сказать большое спасибо за интересный опыт учёбы в другом учебном заведении, такое не

забудется никогда. Также благодарна за то, что нам показали город, тепло встретили и приняли в группе. У

вас прекрасно развита активная студенческая жизнь, преподаватели действительно интересуются своими

предметами и стараются передать этот интерес студентам. Понравилось наличие клинического дня, что

позволяет сразу познакомиться поближе с выбранной профессией.

• Из минусов, пожалуй, выделю бально-рейтинговую систему и самостоятельные работы, которые сильно

усложняют учебный процесс.

• Никогда не думала, что удастся попасть на столь крупное предприятие, как РМ Агро. Это незабываемый

опыт. Было очень интересно увидеть процесс создания продуктов знаменитой сети практически с самых

первых ступеней. Спасибо всем сотрудникам, которые подробно рассказали обо всем процессе создания

продуктов.



МАРИЯ БРАТУХИНА, 2 КУРС
• Поездка в Казань мне очень понравилась и оставила хорошие воспоминания. КГАВМ им. Баумана приняла нас очень тепло и

радушно - декан ФВМ Фарит Муллагалиевич уделял нам много времени и внимания. И вся академия в целом была гостеприимной! 

Очень порадовал приём в группе, в которой училась в течение двух недель. 209 группа оказалась очень дружелюбной и

сплоченной, помогала мне адаптироваться и тесно с нами взаимодействовала. Инфраструктура и оснащение академии на

достаточно высоком уровне. Меня поразило красивое здание с колоннами, а также приятно удивили цены в столовой - очень

бюджетные. Близость общежития к академии имеет ряд преимуществ, основное из которых это то, что не нужно тратить время на

дорогу. За время, что мы были в Казани, нам провели экскурсии как по городу, так и по учебному заведению, мы побывали в

зоопарке, в музеях, гуляли по городу, попробовали татарскую национальную кухню, и как итог поближе познакомились с культурой

города Казань.

• Агропромышленный холдинг ООО "РМ АГРО" - производство полного цикла. Комплекс включает предприятия по животноводству и

растениеводству, фермы, мясоперерабатывающий комбинат и строительство животноводческий объектов.

• Директор по персоналу Ильшат Равилевич оказал нам теплый приём и провел экскурсию по всему комплексу, расположенному в

Мамадышском районе республики. На мясоперерабатывающем комбинате технолог Евгения Ивановна нам рассказала и показала

все циклы производства колбас и сосисок под брендом "Родные места". Также мы побывали на фермах, которые поразили своими

масштабами и эффективностью.

• РМ Агро очень перспективный агрохолдинг с системным подходом к возделыванию сельскохозяйственных культур, выращиванию

сельскохозяйственных животных и реализацией полученной продукции.

• От этой поездки у меня прекрасные впечатления! Я рада, что побывала в Казани и в КГАВМ. И я думаю, что эти ощущения помогут

мне погрузиться в учёбу уже в своем университете и останутся в памяти моей студенческой жизни!


